

# 交流会

富山県立大学研究協力会 総会

多くの会員企業、県立大学の教員が参加し、交流を深めました。また会場内では、教員の研究成果発表(ポスターセッション)も同時に行われ、熱心に耳を傾ける方の姿も見られました。

また、石井隆一富山県知事が来賓として出席され、「研究協力会のご支援のもと、大学のシーズと企業のニーズのマッチングを積極的に行ってきました。そのおかげで、経済を取り巻く状況は大変厳しいが、県立大学の外部資金



ポスターセッションの展示物

の受け入れ実績は堅調に推移している。これもひとえに杉野会長をはじめとした会員の皆様方のおかげである。今後とも企業と大学、研究機関との連携・協力をお願いしたい」と挨拶されました。



右から前澤学長、石井知事、杉野会長、森副会長、平野講師、(株)平野デザイン設計福富氏

## TOPICS トピックス

### 平成25年4月、県立大学に 「環境工学専攻」が開設されます!

平成25年4月、富山県立大学大学院研究科に新専攻として「環境工学専攻」が加わります。

この専攻では、創造力と実践力に基づいて、複雑かつ多様な環境問題に対する解決策や、循環型社会構築のための技術・政策を提案できる人材の養成を教育理念とし、高度な環境技術の開発能力ならびに環境ビジネスや行政におけるマネジメント能力を身につけるための教育・研究を展開します。

一般選抜のほか、外国人留学生特別選抜・社会人特別選抜として若干名募集しております。

出願期間、期日等、詳細につきましては、下記担当までお問い合わせください。

富山県立大学事務局 教務課学生募集係  
〒939-0398 富山県射水市黒河5180  
TEL.0766-56-7500  
URL.<http://www.pu-toyama.ac.jp>

### 県立大学短期大学部閉学・県立大学 起源50周年記念式典が開催されました!

県立大学短期大学部が平成24年3月をもって閉学となるとともに、県立大谷技術短期大学の開学から数えて今年度50周年の節目を迎えることを記念して、8月17日(金)にアイザック小杉文化ホール ラ・ポールにて式典が開催されました。研究協力会初代会長の中尾哲雄インテック最高経営責任者が「『際』の時代」、安田郁子元県立大学短期大学部長が「短期大学部の閉学、そして新たな大学への変身-富山県立大谷技術短期大学開学から50年の節目に-」と題してご講演されました。

式典の後には記念パーティーが開催され、多くの教職員、学生、同窓生が参加し、交流を深めるとともに思い出話に花を咲かせていました。



研究協力会初代会長  
(株)インテック最高経営責任者 中尾哲雄氏

### 「ダ・ヴィンチ祭2012」へのご協賛、ご協力ありがとうございました!

子どもたちの科学への興味や関心を高めるため、平成8年より開催している「ダ・ヴィンチ祭」が8月4日(土)に開催され、今年も大変多くの方にご来場いただきました。

来場者からは「自転車をこいで電気が作れて楽しかった」「電波を使って宝探しするのが面白かった」など嬉しい声も聞かれました。これもひとえに協力会会員企業の皆様方の多大なるご支援、ご協力のおかげです。誠にありがとうございました。

